

El lunes se abre el Centro de Salud de Getafe

El próximo lunes, día 7, abrirá sus puertas al público de Getafe el nuevo Centro de Salud Municipal, que fue inaugurado oficialmente el pasado 23 de febrero y que en este intervalo dedicó sus trabajos a la contratación de personal, cuya plantilla fue aprobada en el pleno que la Corporación celebró ayer. Este mismo pleno aprobó la convocatoria de elecciones sindicales en el Ayuntamiento.

El Centro de Salud Municipal es, estos días, punto de una gran polémica sobre su origen y su dependencia, hasta el extremo de haber tenido lugar una manifestación contra el alcalde, Jesús Prieto, a quien se acusa de apropiarse del protagonismo de la puesta en marcha de unos servicios sanitarios que, según sus opositores, ya funcionaban antes de la llegada de la actual Corporación y habían cubierto un importante vacío asistencial en el pueblo.

El colectivo de trabajadores, que venía funcionando desde hace tiempo como centro de salud mental y de planificación familiar, ha emitido un comunicado en el que manifiesta que, además de cubrir el vacío asistencial que padecía Getafe, puso el acento en la medicina preventiva con un amplio abanico de actividades. Señala la realización de charlas, creación de grupos de discusión sobre sexualidad, anticoncepción, medicina infantil, alcoholismo, droga y delincuencia y la aplicación de tratamientos alternativos a los que se llevan a cabo por la medicina oficial.

Indica también que ha mantenido contacto con entidades de todo tipo para conseguir una gestión democrática con el fin de que sea controlada directamente por los usuarios y no por técnicos y burócratas exclusivamente. Declara finalmente que tras las promesas de la Corporación anterior, que no fructificaron, el colectivo puso su esperanza en el Ayuntamiento democrático, pero éste, después de casi un año de reuniones, ha rechazado su línea ideológica.

Jesús Prieto, alcalde socialista, ha manifestado a EL PAÍS que la polémica ha surgido por una rabieta demagógica. Es «un invento de ellos», dice, «pues está claro que un centro de este estilo ha de depender de un organismo como el ayuntamiento, elegido por votación popular y gestor de los intereses de los vecinos». Para asegurar su eficacia y continuidad el Ayuntamiento aprobó ayer la contratación de personal del centro, así como la junta rectora.

En cuanto a la manifestación contra él, señala Prieto que «eran quince», con alguna pancarta, y no eran representativos. Indica también que para el funcionamiento del centro se tenía que contratar a un equipo. Naturalmente, dice, este equipo tendría que salir de una serie de pruebas y para ello se organizaron unas oposiciones-concurso. De ese colectivo entregaron su instancia tres personas que luego no se presentaron a las pruebas.